



# Defenderá PRI derechos y libertades en la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión

Nota No. 10216

Defenderá PRI derechos y libertades en la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión

- El diputado Rubén Moreira llama a las y los legisladores a trabajar con responsabilidad y llevar al Congreso las necesidades de la ciudadanía
- El senador Manuel Añorve asegura que las y los priistas en todo momento resistirán los embates de la mayoría oficialista
- Es necesario construir acuerdos y consensos, pero “hay que estar atentos”, porque “van a venir presiones, y hay que demostrar de qué estamos hechos”, dijo el presidente del CEN del partido, Alejandro Moreno, al concluir la reunión plenaria conjunta de diputados y senadores.

Palacio Legislativo, 28-08-2024 (Notilegis).- En reunión conjunta de los grupos parlamentarios del PRI en la Cámara de Diputados y el Senado de la República para la LXVI Legislatura, el diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador de la bancada en San Lázaro llamó a las y los legisladores a trabajar con responsabilidad y llevar al Congreso de la Unión las necesidades de la ciudadanía, como son los temas del agua, del medio ambiente, de las 40 horas laborales, que esas sean las prioridades legislativas.





De igual manera, subrayó en un comunicado la importancia de legislar en materia de seguridad y que la Cámara de Diputados asuma las tareas que le corresponden, luego de recordar que la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional no se pudo armar los últimos tres años.

Manifestó que en esta área la tarea es urgente y necesaria ante los graves problemas que vive el país en gran parte de su territorio, en donde hay extorsión, riesgo de transitar en las carreteras y homicidios crecientes.

El líder congresista destacó que en el trabajo integrado y en unidad, legisladores y dirigencia del partido darán un buen resultado, por lo que es importante que las inquietudes de los mexicanos se vean reflejadas en las propuestas de los diputados para conformar la agenda legislativa.

Por su parte, el senador Manuel Añorve, coordinador de la bancada en el Senado, aseguró que los priistas en todo momento resistirán los embates de la mayoría oficialista y reiteró el compromiso de rechazar toda reforma que afecte los intereses de los mexicanos, así como a la democracia y sus instituciones.

Añadió que el Grupo Parlamentario del PRI impulsará una agenda legislativa que atienda a los estados y a las regiones, así como a temas que afectan al país, como la salud, la seguridad, la educación y la agricultura.

Asimismo, el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, el senador electo Alejandro Moreno afirmó que en unidad hay una gran fortaleza en los grupos parlamentarios del tricolor en la Cámara de Diputados y el Senado, con sus coordinadores Rubén Moreira y Manuel Añorve, y pidió a las y los legisladores asumir el compromiso de defender el mayor interés, que es México, así como el partido y las causas de la gente.

En su mensaje en el cierre de la reunión plenaria conjunta de los diputados federales y senadores del partido, en la sede del CEN, en la que participó el gobernador de Durango, Esteban Villegas, les dijo que si bien es necesario construir acuerdos y consensos, "hay que estar atentos", porque "van a venir presiones, y hay que demostrar de qué estamos hechos y hay que defender los derechos, las libertades en este país".

Acompañado por la Secretaria General de este instituto político, Carolina Viggiano, advirtió que "no van a ser fáciles los días que están por venir, pero no tengan duda que tenemos carácter y determinación, y va a salir muy bien en el partido", al tiempo que señaló que la gran coordinación que tienen los grupos parlamentarios, con Rubén Moreira y Manuel Añorve, ayudará en ello.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA

29/08/2024

LEGISLATIVO

Los exhortó a ser políticos profesionales, porque, sostuvo, “estamos en la defensa más importante del país”.

Durante la plenaria, que se realizó en el Salón “Alfonso Reyes”, el especialista José de Jesús Vargas presentó la ponencia “Introducción a la Actividad Parlamentaria”, mientras que Efraín Niembro Domínguez y Fernando A. Cruz Morales expusieron "Perspectivas del campo mexicano: una visión desde el ámbito legislativo".

-0-